
 
 

Protokollauszug 
aus der 

35. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Gesundheit, Soziales, Woh-
nen und Inklusion  
vom 19.09.2023 

 
öffentlich 
Top 9.5 Sachstand neuer Standort Tafel Potsdam 

 
 

 
Frau Meier verweist auf die langen Wartelisten bei der Tafel und den erheblichen Flächenbedarf. 
Sie informiert, dass gemeinsam mit der ProPotsdam in einem Neubauobjekt im Rahmen des 
Sonderbauvorhabens in der Saarmunder Straße im Erdgeschoss eines Wohnneubaus durch die 
Tafel Gewerberäume bezogen werden sollen. Die Tafel wird durch die größere Fläche bessere 
Möglichkeiten haben, den Arbeitsprozess von der Anlieferung, der Sortierung und Verpackung 
bis zur Ausgabe zu strukturieren. Darüber hinaus werden der Tafel größere Lagerkapazitäten zur 
Verfügung stehen, um mehr Menschen versorgen zu können. Die Information der direkten Nach-
barn wird zeitnah erfolgen. 
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Abstimmungsergebnis: 
Zustimmung:  
Ablehnung:  
Stimmenthaltung:  
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